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別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 304 

決裁期日 平成２４年 ７月２５日 

名  称 
平成２４年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第２回） 

※第８次社会教育中期計画策定委員会 

日  時 平成２４年 ７月２４日（火）１８時３０分～２１時００分 

場  所 社会教育総合センター大集会室ほか 

出 席 者 

委員１３名（本田、稲毛、若林、佐々木克、小岩、仲島、安西、福本、立松、大西、小
田島、佐々木麗） 

事務局７名（教育長、服部課長、鈴木主幹、川久保主査、林下主査、高橋主査、飯村主
任） 

内  容 

教育振興課長 進行 

【教育長挨拶】 

 平成 24 年度も 4分の 1を過ぎようとし、各学校も夏休み期間に入るところですが、こ

れまで各々の事業を展開しているところです。第 8次社会教育中期計画策定においても

第 1歩を進めていくことになりますので、ご意見の程お願い致します。 

 放課後子どもプラン事業では、過日、指導者がしつけとして叩いた件があり、現在、

事実確認と事情聴取をしており、近日中に経過等の保護者説明会を行うところです。 

【本田委員長挨拶】 

 早いもので 7月末となり、前回の会議は田植えの真っ最中でしたが、その後の天候も

恵まれ、今は稲穂が出揃う時期となり、稔りの秋が期待されます。社会教育事業におか

れても皆様のご意見を頂き良い事業となるよう、また、第 8次社会教育中期計画につい

てもご審議の程お願い致します。 

１報告事項 

①第 32 回北海道市町村社会教育委員長等研修会（7/12～13、札幌市）について 

【本田委員長より報告】 

 札幌市で研修会があり出席してきました。参加者は 165 名で、新しい公共の考えに立

った子育て支援のあり方をテーマにした研修内容でした。詳細は、資料等事務局に復命

していますので、ご確認いただければと思います。 

②平成 24 年度社会教育関係事業実施（5～7 月分）、社会教育施設整備の実施報告 

【事務局；林下主査より説明】 

 これまで実施した事業報告と施設関連の改修工事を実施しておりますので、報告をし

ます。3頁、4頁の資料により説明する。 

２協議事項 

①教育委員会表彰について 



 

内  容 

【事務局；鈴木主幹より説明】 

 教育委員会表彰ですが、8月 2日に各住民会、体育協会、文化連盟等の関係団体に周知

し、8月 10 日号の町広報誌にも掲載し推薦依頼をします。9月 21 日に表彰審査会を行い

その後、教育委員会議にて表彰決定される日程となります。表彰審査会の委員には、本

田委員長、稲毛副委員長、佐藤委員、小田島委員がなられており、審査会の日程を予定

されるようお願いします。 

【質疑等なし】 

②各研修会について 

(1)上川管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会 

【事務局；林下主査より説明】 

 研修会案内文書は届いていませんが、日程が決定していますので、お知らせします。

また、今回、安西委員が管内表彰を受賞されます。安西委員の出席をお願いし、南富良

野町での近隣開催でもありますので、多く参加されますようお願いします。 

 役割分担は、今回記録となっておりますので、同行する職員にて対応致します。 

(2)上川管内社会教育委員基礎講座 

【事務局；林下主査より説明】 

 案内文書が届いていませんが、8月 30 日、上川合同庁舎にて開催されますので、特に

今年、昨年に社会教育委員になられた方は参加いただくようお願い致します。 

 この後、部会にて各研修会の参加の聞き取りをしますので、宜しくお願いします。 

【福本委員より質疑等】 

 南富良野町での研修会は、時間帯、テーマなど研修内容はわからないでしょうか。 

【事務局；鈴木主幹より説明】 

 開催要項が届いておらず申し訳ございません。例年ですと、1日目は午後から研修会を

行い、その後懇親会を実施。2日目は午前中に研修会を実施して終了となります。 

【本田委員長進行】 

 ３の第 8次社会教育中期計画策定委員会議を審議する前に、４その他を協議したいと

思います。そして、教育長、教育振興課長は退座となりますが、ご了承願います。 

４その他 

①次回会議日程について 

【事務局；鈴木主幹より説明】 

 次回の会議日程ですが、事務局より提案させて頂きます。次回は、9月 25 日（火）の

18 時 30 分から開催したいと考えております。 

【本田委員長進行】 

 只今事務局より、次回会議日程の提案がありましたが、皆さんご都合は宜しいでしょ

うか。 

【意見なし。日程決定される。】 

【本田委員長進行】 

 次に、配布資料等の説明を事務局よりお願いします。 

【事務局；林下主査より説明】 

 本日、当日の配布資料として皆様にお配りしていますので、ご確認願います。社会教



 

内  容 

育総合センターで 9月 15日に日野原重明氏の講演会、9月 11日に交通安全町民大会 2012

が開催されますので、ぜひ参加ください。また、いしずえ大学開校 40 周年記念誌等あり

ますので、ご高覧願います。 

【本田委員長進行】 

 この後、第 8次社会教育中期計画策定委員会議に入りますが、札幌の研修会にて社会

教育委員の「あいうえお」会議の話がありました。あかるく、いいかげんで、うれしく

なるような、えがおの出る、おもしろい会議に。「カキクケコ」の、カタドオリの、キマ

リキッタ、クウソな、ケンイ的で、コウチョクした会議が多くあるのでは、、、本町では

「あいうえお」の会議にしたいと思います。 

 事務局より、３の第 8次社会教育中期計画策定委員会議について説明をお願いします。

３第 8 次社会教育中期計画策定委員会議について 

【事務局；鈴木主幹より説明】 

 この後、部会に分かれて作業をして頂きます。第 7次社会教育中期計画の各目標に照

らし合わせ、中期的な展望も視野に入れながら評価、点検をしていただきます。資料 2 

の点検評価シートにより、目指す方針に沿って教育行政が執行されているか検証してい

ただき、単年の事業も 5～6事業を重点的に絞りながらお願いしたいと思います。 

【3 部会に分かれて、事業評価・点検を行う。】 

【各部会長より審議した内容を報告する。】 

【稲毛副委員長より閉会挨拶】 

 冒頭、教育長から放課後子どもプラン事業の件について話がありましたが、いじめ・

体罰はいかなることがあってもいけない事ですので、そのことを確認し閉会とします。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


